



QUÉ!

Faltan medios y profesionales para atender a los diabéticos.

CARECEN DE MEDIDORES DE GLUCOSA

## **Los hospitales, bajo mínimos en recursos para diabéticos**

**QUÉ!** La Asociación Valenciana de Diabetes está en pie de guerra. Denuncian el incumplimiento del Plan de la Diabetes 2006 (o su antecesor de 1996), donde se dice que en los Hospitales de Referencia tienen que tener una Unidad de Diabetes compuesta por al menos un enfermero educador y dos endocrinólogos dedicados a la diabetes, y en la práctica no se cumple. Faltan medios y profesionales.

### **► SIN PERSONAL**

La ATS del General tendrá que abandonar el puesto que ocupa desde hace cinco años y uno de los profesionales de La Fe está de baja con lo que las visitas de control pediátricas han pasado de tres a nueve meses.

### **► SIN MATERIAL**

Faltarán aparatos de hemoglobina glicosilada capilar, que evita análisis trimestrales por vía intravenosa, y medidores continuos de glucosa.